

Acumula el peso 4 sesiones de ganancias ante el dólar (El Financiero 08/10/09)

Acumula el peso 4 sesiones de ganancias ante el dólar (El Financiero 08/10/09) Clara Zepeda Hurtado Jueves, 8 de octubre de 2009 A un año de la intervención de Banxico, el tipo de cambio no recupera los niveles previos a la crisis. Precio del oro cierra en rango histórico de mil 50 dólares la onza. Bolsas en EU y México terminan la jornada con alzas marginales. A un año de que el Banco de México (Banxico) intervino para normalizar la liquidez del mercado cambiario, la cotización del dólar spot frente al peso cerró ayer en 13.3960, una apreciación de la moneda mexicana de 12.05 centavos frente a la sesión previa. La medida que tomó la Comisión de Cambios el 8 de octubre de 2008 amortiguó el efecto que produjeron sobre el mercado de divisas local los movimientos globales hacia valores refugio (fly to quality) y los bajos niveles de operación, cuyo saldo a un año de la intervención ha sido de 30 mil 913 millones de dólares en subastas de reservas internacionales, pues tiene activas dos herramientas en caso de contingencia en el mercado. Hace un año el tipo de cambio se ubicaba en 12.1450 pesos por dólar, por lo que la moneda mexicana registra una caída frente a la moneda estadounidense de 10.30 por ciento respecto al cierre de ayer. El peso se anotó cuatro sesiones consecutivas de ganancias, en las que acumuló un avance de 29.80 centavos, equivalente a un crecimiento de 2.18 por ciento. Si bien los mercados accionarios advertían un ajuste por toma de utilidades, después del importante rally que mostraron las primeras jornadas de la semana ante las mejores expectativas de la economía mundial, ayer trascendió la caída del Producto Interno Bruto de la eurozona, que fue superior a lo esperado. Para algunos inversionistas, esta noticia viene a confirmar que la economía mundial aún se encuentra lejos de entrar en una etapa de reactivación sostenible, lo que dio lugar a que el dólar se aprecie frente a las denominadas divisas de rendimiento, haciendo valer su condición de puerto seguro, lo mismo que el oro, que vuelve a la senda de los máximos históricos. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores avanzó 72.89 puntos, una ganancia marginal de 0.25 por ciento, para cerrar en las 29 mil 763.37 unidades. Refugio dorado Los inversionistas cambiaron de opinión a última hora y vistieron de verde a Wall Street, en una jornada en la que el oro volvió a cerrar en máximos históricos. Con la mente puesta en la nueva temporada de resultados que ayer por la noche inauguró Alcoa, los mercados confiaron en que las cuentas de las grandes firmas cotizadas arrojen señales de que lo peor de la crisis ya pasó. Sólo el Dow Jones registró mínimas pérdidas. Al cierre de sesión cayó 0.06 por ciento, hasta los nueve mil 726 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 sumó 0.27 por ciento, hasta mil 57 enteros. El índice tecnológico Nasdaq repuntó 0.32 por ciento, a las dos mil 110 unidades. Los inversionistas siguieron apostando por el metal precioso como valor refugio por excelencia y lo empujaron hacia la cota de los mil 50 dólares la onza. El oro terminó con un avance de 0.5 por ciento, hasta los mil 43.3 dólares. El contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en noviembre descendió 1.31 centavos de dólar, para cerrar en 69.57 el barril, tras oscilar entre 68.88 a 71.76 dólares durante la sesión. Según cifras publicadas por la Agencia Internacional de Energía (AIE) en la semana que finalizó el 2 de octubre, los inventarios estadounidenses de crudo se redujeron en un millón de barriles, cuando los analistas esperaban un ligero repunte. La mezcla mexicana se cotizó en 63.53 dólares.